

57 Kinder erleben Spiel und Spass in den Schulferien

Vom 17. April bis 21. April war in der Sporthalle Tiergarten Action angesagt: MS Sports hat ein vielseitiges Programm auf die Beine gestellt und sorgte für ein Highlight in den Schulferien. Das ALDI Sportcamp war erneut ausgebucht und die 57 Kinder hellauf begeistert.

Kinder entdecken neue Sportarten

Auf dem Pumptrack, den Aussenanlagen sowie in den Turnhallen der Sporthalle Tiergarten jagten 57 Kinder und Jugendliche den Bällen hinterher, schlugen Saltos, lachten und entdeckten gemeinsam neue Sportarten. Dazu wurden die 6- bis 14-jährigen aus Zurzach und Umgebung in altersgerechte sowie wunschgemässe Gruppen eingeteilt. Nebst vielem Neuen konnten sie auch ihre schon vorhandenen Fertigkeiten weiterentwickeln, sich dabei gegenseitig anfeuern und Spass beim Spielen haben. Das tägliche Programm dauerte jeweils von 09.30 bis 16.00 Uhr und enthielt zwei Trainingseinheiten. Dabei stand der Spass stets im Zentrum.

Von der Vielseitigkeit begeistert

Die Kinder erlebten viele unterschiedliche Highlights. Von Ballspielen wie Unihockey, Fussball oder Handball über polysportive Spiele wie Pantherball, Burgball, Brennball oder Völkerball bis hin zu Ninja Warrior Parcours, Geräteturnen, Leichtathletik oder Trampolin wurden viele Sportarten ausgeübt. «Die Kinder freuten sich besonders darauf, ihre einstudierten Trampolin- und Tanzshows vorzuführen. Es war schön zu sehen, wie offen sie den für sie noch unbekannteren Sportarten gegenübertraten, wie



Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des diesjährigen MS Sportcamp.

sie sich für alles begeistern liessen und wie sie gemeinsam mit dem Trainerteam auf Entdeckungsreise gingen», erzählt Campleiter Michel Neugel. Auf die Frage des Campleiters, wer denn im nächsten Jahr wieder kommen möchte, schnellten alle Hände in die Luft. Die strahlenden Kinderaugen zeigten, dass das Camp für alle Beteiligten ein voller Erfolg war.

Betreuung auf und neben dem Sportplatz

Auch abseits der Sporthallen und -plätze fehlt es den Kindern an nichts. Für leckeres Essen sorgte das Gasthaus zur SODI. Das Mittagsprogramm beinhaltete unter anderem eine Spiel- und Malkiste, Lotto, ein Aldi Mittagsprogramm zum Thema Saisonalität sowie viele polysportive Spiele. Campleiter Michel Neugel resümiert: «Die Infrastruktur bietet alles, was das Sportlerherz begehrt. Die Zusammenarbeit mit allen Zuständigen verlief einwandfrei, das Trainerteam war topmotiviert und die Kinder waren anständig und machten gut mit. Es war ein rundum gelungenes Camp.» Nebst dem wichtigen Support seitens der Gemeinde Zurzach werden die Polysportcamps durch das grosse Engagement namhafter Sponsoren wie ALDI SUISSE, DAR-VIDA, PEAX, Nimm2 Lachgummi und Drawag ermöglicht.

Angela Käslin,
Leiterin Kommunikation MS Sports

5-JÄHRIGES JUBILÄUM

Die Zusammenarbeit zwischen der Gemeinde Zurzach und dem grössten Schweizer Sportcamp-Anbieter MS Sports besteht nun bereits seit 2019 und feiert in diesem Jahr 5-jähriges Jubiläum. «Dank der wertvollen Unterstützung seitens der Gemeinde Zurzach, allen voran Alex Strittmatter, wurden für die Kinder und Jugendlichen wieder ideale Bedingungen für ein Ferien-Highlight geschaffen. Wir freuen uns auf viele weitere Durchführungen und bedanken uns herzlich», resümiert Angela Käslin von MS Sports. Das ALDI Sportcamp erfreut sich grosser Beliebtheit und war auch in diesem Jahr wieder ausgebucht. Am 1. Dezember 2023 werden alle Infos zu den Daten und Standorten für die Camps 2024 unter www.mssports.ch publiziert und die Anmeldungen geöffnet.